

# 544 Euro für die „Pusteblyume“ gespendet

Die von Alexander Schuster aus Eltheim geleitete Schützensektion „Pfadertal“ führte in diesem Jahr wieder drei Veranstaltungen durch. Es waren dies das Lady Dayschießen bei der Schützengesellschaft Hubertus Pfatter, das Wanderpokalschießen beim Schützenverein Eintracht Riekkofen und das

Jugendschießen beim Schützenverein Hubertus Taimering. Der Erlös daraus, die sogenannte „Pfadertal Ruam“, wird dabei stets gespendet. In den Genuss einer Spende in Höhe von 544 Euro kam in diesem Jahr das **Sünchinger** Kinderhaus „Pusteblyume“. Bei einer Feierstunde überreichten Sektionsleiter Alexander Schuster und Sektionskassier Josef Amann den Spendenbetrag an Bürgermeister Robert Spindler und Kinderhausleiterin Franziska Drexler. Die Kinderhausleiterin bedankte sich und betonte, dass der Spendenbetrag in Höhe von 544 Euro mit



zur Anschaffung von Außenfahrzeugen verwendet wird. Und im Namen des Aufwandsträgers, der Gemeinde Sünching, bedankte sich Bürgermeister Robert Spindler sehr erfreut und anerkennend bei den beiden Sektions-Vertretern. „Das Geld ist hier sehr gut angelegt“, versicherte er dabei. – Bild: Bei der symbolischen Scheckübergabe (von links) Sektionskassier Josef Amann, Bürgermeister Robert Spindler, Kinderhausleiterin Franziska Drexler sowie Sektions-Schützenmeister Alexander Schuster.

Text/Foto: Wenzel Neumann